
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 15. Juni 2018, 14:15

Locker machen hilft. Wenn einer kommt, dann soll er uns stärker machen und bezahlbar sein.

Nun ja die Bezahlbarkeit ist mit Sicherheit am jetzigen Planungsstand Schuld.

AB macht seinen Job mit Sicherheit nicht verantwortungslos, das spricht aus meiner Sicht für
ihn und unseren Verein.
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